

Mitteilung	5431/2019	Fachbereich 2 Herr Seiler
Vorstellung der Kindertagesstätten und deren Arbeit in der Stadt Mayen		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Jugendhilfeausschuss		

Information:

In den vergangenen Jahren hat sich die Arbeit der Kindertagesstätten stark verändert.

Seit geraumer Zeit haben Kinder ab dem zweiten Lebensjahr einen Anspruch auf Erziehung, Bildung und Betreuung im Kindergarten.

Ab dem ersten Lebensjahr besteht der Anspruch auf Betreuung in einer Kindertagesstätte oder in Kindertagespflege.

Neben diesem größer werdenden Altersspektrum im Kindergarten wird auch der verwaltungsmäßige Aufwand für die Kindergartenleitungen bedingt durch verschiedene Faktoren immer aufwändiger.

Es ist den Kindertagesstätten in der Stadt Mayen sowie auch dem Jugendamt ein Anliegen, Ihnen einen Einblick in den Alltag der Kindertagesstätten zu verschaffen.

Es wird nun, durch Erzieherinnen verschiedener Träger die Arbeit der Kindertagesstätten vorgestellt.

Anlagen:

keine